




Familien Spaß event bowling

en energie & wa

Bowli zu gewi

Für die ganze Fam
Schuhe und Geträ
inklusive!

Lokales / Geilenkirchen / Inklusion funktioniert gut : Kinder im Mittelpunkt: Integ

17. SEPTEMBER 2018 UM 14:50 UHR | Lesedauer: 2 Minuten



Inklusion funktioniert gut

Kinder im Mittelpunkt: Integrationsfest mit dem Motto „Musik verbindet“



Foto: defi

GANGELT-KREUZRATH. „Musik verbindet“ lautete das Motto des 2. Inklusionsfestes, zu dem wieder viele Besucher auf das Gelände der alten Ziegelei in Kreuzrath gekommen waren. Der Förderverein der Heinrichs-Gruppe „Generation hilft“, das Familienzentrum Lindenbaum Breberen, die Nikolausschule Breberen und die Jakob-Muth-Schule Gangelt (ehemals Mercatorschule) hatten gemeinsam eingeladen.

Anzeige



VON DEFI

Als Schirmherrn des Festes hatten die Veranstalter Gangelts Bürgermeister Bernhard Tholen gewinnen können. Tholen betonte, dass die Inklusion auf allen Ebenen, ob nun zwischen behinderten und nichtbehinderten Menschen oder etwa zwischen alten und jungen Bürgern in der Gemeinde, sehr gut funktioniert. Dies zeigte sich auch beim Inklusionsfest, bei dem sich unterschiedliche Menschen als Gemeinschaft begreifen durften. Hans-Josef Thelen hatte als 2. Vorsitzender des Fördervereins „Generation hilft“ im Namen der Veranstalter die Gäste an der Alten Ziegelei begrüßt.





Die Kinder hatten viel Spaß mit dem Schrottxylofon *Foto: defi*

Kerstin Sliepen vom Förderverein der Heinrichs- Gruppe hatte mit einem engagierten Team Ehrenamtlicher ein buntes Programm rund um die Musik vorbereitet. Bei diesem gelungenen Familienfest standen die Kinder im Mittelpunkt.

Anzeige

BARES FÜR WAHRES

Das große Wissensquiz Ihrer Tageszeitung vom 10. bis 29.9.2018

Hier mehr erfahren

Ein Spieleparcours lud die Kinder dazu ein, gemeinsam mit den Erwachsenen auszuprobieren, welchen Gegenständen man die unterschiedlichsten Töne entlocken konnte. Wer die Stationen des Parcours absolviert hatte, der bekam auch eine kleine Belohnung. Sechs musikalische Stationen waren entstanden, die ohne großen finanziellen Aufwand, aber mit viel Liebe zum Detail die Spielfreude der Kinder und auch Erwachsenen weckte. Rasselmbauen, ein Flaschophon, eine Regenmacher-Station, eine klingende Kugelbahn, ein Geräuschmemory und ein klangvolles Schrottxylofon standen bereit.

Das Schrottxylofon bestand aus Haushaltsutensilien, denen einige Kinder sicherlich auch schon einmal zu Hause Töne entlockt hatten. Doch auf dem Inklusionsfest stand ihnen eine ganze Wand dieser schönen Instrumente, die Krach und Musik gleichermaßen produzieren konnten, zur Verfügung.

Spaß mit Clown Hanni

Als krönender Abschluss der musikalischen Übungen wurde gemeinsam auf der Bühne im Zelt musiziert. Darüber hinaus boten die Veranstalter für die Kinder auch Mal- und Bastelmöglichkeiten an

Kerstin Sliepen meinte zur Intention des Inklusionsfestes „Alle zusammen. Für Inklusion“: „Wir wollen das Gemeinschaftsleben fördern. Bei den Kindern geht das ganz einfach, wenn man ihnen nur einen Rahmen bietet.“ Clown Hanni hatte bunte Luftballons mitgebracht. Der ausgebildete Begleithund Nebo, der im Programm „Eine Pfote mit Herz“, dem ambulanten Hundebesuchsdienst für geistig und psychisch beeinträchtigte Menschen eingesetzt wird, gab an diesem Tag den Besuchern brav Pfötchen.

(defi)

MEHR VON AACHENER ZEITUNG



Ort für Zusammenhalt und Unterricht

Ein Klassenzimmer an der frischen Luft: Idee wird Realität



Heinsberg/Xanten

Heinsberger übergeben Symbol für Bundesfest und Brauchtum



Internationaler Großtauschtag

Briefmarkensammlung: Von wenigen Cent bis zur kostspieligen Investition

Anzeige

Mobau Bauzentren
Die aktuelle Beilage mit nur einem Klick!